

La investigadora **Daniela Torillo** es egresada de la Facultad de Trabajo Social de la Universidad Nacional de La Plata, reconocida con el premio Joaquín V. González al mejor promedio (2004).

Es Magíster en Ciencias Sociales del Trabajo (UBA-CEIL PIETTE-CONICET), cuya tesis - vinculada al estudio de trayectorias laborales y sociales de mujeres de sectores populares-, calificó con mención.

Actual doctoranda del Doctorado en Ciencias Sociales (UBA).

En términos de labor de investigación ligada a la condición de becaria, ha cumplimentado el trayecto de Becas de UNLP, desempeñando toda su labor en nuestra Unidad Académica. Accedió a la beca de iniciación en el año 2004; a la beca de perfeccionamiento en el año 2007, y a la beca de Formación Superior en el 2009.

Actualmente es becaria de retención de postgraduados formados por la UNLP, condición a la que accedió en mayo del corriente año.

Ha participado en diferentes proyectos de investigación acreditados por UNLP, desde el año 2005 a la fecha, en todos los casos ligada al Programa Movimientos Sociales y Condiciones de Vida que dirige la Mg. Inés Cortazzo. Como integrante de dicho equipo de trabajo, ha participado en la profundización de una línea de investigación abocada a caracterizar y analizar la formación e implementación de políticas públicas asociadas a la generación de empleo.

Recibió el Subsidio a Jóvenes Investigadores suministrado por UNLP en dos oportunidades (2007 y 2009).

Es docente investigadora categorizada desde el año 2004, cuenta con categoría V.

Respecto de la actividad docente, ha iniciado la labor como ayudante alumna ad honorem, entre los años 2002 y 2004; accediendo a la ayudantía, y luego al cargo de ayudante diplomada (ad honorem y luego en condición de simple interina). En el año 2010 concursó su cargo, constituyéndose en ayudante diplomada ordinaria. Desde sus inicios a la actualidad, desempeñó tales funciones en la cátedra de Investigación Social II (FTS).

Ha participado como jurado alumno y jurado graduado de distintas Comisiones Asesoras de Concursos para ayudantes diplomados y para una adjunta.

En cuanto a su participación en sociedades académicas y profesionales, está matriculada en el Colegio de Asistentes Sociales y/o Trabajadores Sociales de La Plata, Berisso y Ensenada; es miembro de la Asociación Argentina de Especialistas en Estudios del Trabajo; y esta subscripta a la Red de Investigadores en Juventudes de Argentina (RIJA).

Ha presentado en calidad de autora o coautora y expositora, mas de 20 ponencias en Congresos, Jornadas y Encuentros organizados por UNLP, y por otras Universidades Nacionales y Sociedades Científicas. Ha participado activamente en los Encuentros de Becarios (EBEC), impulsados por la Secretaría de Ciencia y Técnica de la UNLP.

Es co-autora de tres capítulos de libros vinculados a estudios de juventudes; y autora de dos artículos en publicaciones con referato (uno de ellos incluido en la Revista Escenarios de la FTS).

Ha participado en calidad de organizadora, coordinadora y comentarista en actividades de investigación y extensión.